



Star Tribune via Getty Images

Otro tirador en masa transgénero

- Joel Hilliker
- [28/8/2025](#)

Otro tirador en masa transgénero: los tiroteos masivos son demoníacos. ¿Qué otra cosa haría que un ser humano quiera acabar con la vida del mayor número posible de inocentes? Estos acontecimientos desenmascaran el reino de los espíritus malignos.

Esto fue, sin lugar a dudas, el caso de los asesinatos de ayer en Minneapolis:

- Un hombre de 23 años que “se identificó” como mujer bloqueó las puertas e irrumpió a tiros en una escuela católica que celebraba un servicio matinal de “vuelta al colegio” repleto de niños. Eso es satánico.
- Utilizó un rifle, una escopeta y una pistola para matar a dos jóvenes estudiantes y herir a otros 14 niños y tres adultos, y luego se suicidó.

El tirador estaba claramente poseído por el demonio.

- Había publicado un video en YouTube hojeando su diario, repleto de violenta bilis anticristiana y antisemita.
- El diario incluía un dibujo que había hecho de sí mismo mirándose en un espejo y un demonio que le devolvía la mirada. Escribió en inglés, utilizando el alfabeto cirílico; esta imagen decía: “¿Cuándo acabará esto? ¡Ayúdeme! No quiero. Mátese.”
- Una pegatina con banderas LGBTQ y transgénero se superpuso a una pistola y al lema “Defender la igualdad”.
- También escribió una carta a sus amigos y familiares en la que decía: “He deseado esto durante tanto tiempo. No me encuentro bien. No estoy en mis cabales. Soy una persona triste, atormentada por esos pensamientos que no desaparecen. Sé que está mal, pero no puedo detenerme”.

Los principales informes de los medios restaron importancia a la identidad trans de este hombre; si es que informaron al respecto, se centraron en cómo ese detalle suscitó mensajes de odio en Internet hacia las personas trans. El alcalde de Minneapolis denunció de inmediato que se estaba atacando a la “comunidad trans”.

Pero la identidad trans es relevante en esta tragedia—como lo fue en [el tiroteo de Nashville de 2023](#), el tiroteo de Colorado Springs de 2022 y otros. Es una ideología demoníaca. Abre la puerta a la influencia de los espíritus malignos. Es una de las varias señales del creciente poder de Satanás en nuestro mundo actual, al igual que lo es [el aumento de los tiroteos masivos](#)

¿Quién destruyó el gasoducto Nord Stream? Gracias a las filtraciones de la inteligencia alemana, tenemos una respuesta:

el gobierno ucraniano. Los siete sospechosos del atentado de 2022 son ciudadanos ucranianos. Tenían pasaportes ucranianos auténticos con nombres falsos, lo que indica que el servicio secreto ucraniano estaba implicado. Incluso hay indicios de que uno de los atacantes había trabajado para el servicio de inteligencia interna de Ucrania.

Es teóricamente posible que lo hicieran sin el conocimiento del gobierno ucraniano, pero poco probable.

¿Qué significa esto para las relaciones entre Alemania y Ucrania? Cada vez más alemanes quieren romper públicamente con Estados Unidos y la OTAN y ponerse del lado de Rusia. Esto refuerza sus argumentos.

- Sin las materias primas baratas de Rusia, la industria alemana ha sufrido. Ahora Ucrania ha quedado al descubierto por atacar activos energéticos alemanes.

El proyecto Nord Stream 2 unió a Rusia y Alemania de un modo que socavó a la OTAN, [escribió Gerald Flurry](#) en 2018. “De hecho, aunque Rusia y Alemania no dirán eso, este proyecto de gasoducto claramente tiene la intención de destruir a la OTAN”.

Quizás Ucrania le hizo un favor a la OTAN al atacar estos oleoductos. Pero ahora que se ha revelado el ataque, la política alemana podría virar aún más en contra de la OTAN. El Sr. Flurry continuó:

Muchos alemanes de élite sienten que su nación ha obtenido todo lo que puede de EE UU y ahora están listos para avanzar. Algunos alemanes poderosos ahora piensan cada vez más sobre del Sacro Imperio Romano, y quieren que la Alemania moderna asuma más poder en el espíritu de ese imperio. Ellos quieren establecer a Europa como una poderosa superpotencia liderada por Alemania.

Ese deseo está más claro que nunca. Esta exposición podría ayudar a estas élites a llevar a Alemania a una alianza abierta con Rusia. Seguramente acelerará los esfuerzos alemanes por militarizarse. Después de todo, si Ucrania puede atacar, ¿contra quién más serían vulnerables?

EN OTRAS NOTICIAS

Trump elevó los aranceles sobre los productos procedentes de la India ayer hasta el 50% en represalia por la decisión de este país de seguir comprando petróleo a Rusia. Él espera que sus aranceles convencen a la India de que abandone su apoyo a Rusia y se convierta en un aliado occidental más firme. Podrían tener el efecto contrario. Si la India se vuelve contra Estados Unidos y hacia Rusia, reforzaría una alianza asiática antioccidental.

Dinamarca indignada con Estados Unidos por Groenlandia: tres personas vinculadas al presidente Trump estaban llevando a cabo operaciones encubiertas de influencia en Groenlandia, según informaron ayer los medios de comunicación daneses. Al parecer, la operación tenía por intención “penetrar en la sociedad groenlandesa para debilitar desde dentro las relaciones con Dinamarca y hacer que los groenlandeses se sometieran a Estados Unidos”. El ministro de Asuntos Exteriores de Dinamarca respondió convocando inmediatamente al principal diplomático estadounidense en Copenhague para mantener conversaciones. La influencia sobre Groenlandia es vital para la seguridad nacional estadounidense, y una lucha por ella es significativa.

¿Europa sancionará a Irán? Los ministros de Asuntos Exteriores de Francia, Alemania, Reino Unido y la Unión Europea han dicho al secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, que tienen la intención de activar el “restablecimiento de sanciones” [conocido como *snapback sanctions* en inglés] del acuerdo nuclear de 2015 de Barack Obama con Irán, según dijeron fuentes a Axios. Los tres países llevan meses amenazando con ello, pero como la capacidad de restablecer las sanciones expira en octubre, parece que tienen que actuar ahora o nunca. *La Trompeta* tendrá más cobertura sobre esto mañana, una vez que esté claro qué opción toma Europa.

Rheinmetall inauguró ayer la mayor fábrica de munición de artillería de Europa: la planta será capaz de producir hasta 350.000 cartuchos anuales de munición de 155 milímetros para 2027, dijo el director general Armin Papperger. La planta del norte de Alemania se construyó en unos 18 meses. “La construcción de esta fábrica demuestra que Alemania puede hacer las cosas con rapidez cuando realmente importa”, declaró Papperger, y añadió que se pueden construir plantas similares a un ritmo parecido en otros países de la OTAN. Esta es la contribución de Alemania a un “ecosistema de defensa paneuropeo”, afirmó. El jefe de la OTAN, Mark Rutte, señaló que la producción de proyectiles de artillería en toda Europa es hoy seis veces mayor que en 2023. Alemania está llevando a Europa a una transformación militar aterradora.